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Pape régnant 
 « Le Seigneur fait de nous ses amis, il s’en remet 
à nous, Il nous confie son Corps dans l’Eucharistie, Il 
nous confie son Eglise. Nous devons donc 
véritablement être ses amis, avoir avec Lui les mêmes 
sentiments, vouloir ce que Lui veut et ne pas vouloir ce 
qu’Il ne veut pas. JESUS lui-même a dit : “Vous êtes 
mes amis si vous faites ce que je vous commande”. 
Que ce soit là notre engagement commun : faire, 
ensemble, sa sainte volonté : “Allez dans le monde 
entier. Proclamez la Bonne Nouvelle à toute la 
création”. Epousons sa volonté comme saint Paul l’a 
fait : Annoncer l’Evangile, “c’est une nécessité qui 
s’impose à moi : malheur à moi si je n’annonçais pas 
l’Evangile !” » (21 mars 2009) 

 

« S’unir au Christ suppose le renoncement. Cela implique que nous ne voulons 
pas imposer notre route, ni notre volonté, que nous ne désirons pas devenir ceci ou 
cela, mais que nous nous abandonnons à Lui, sans nous préoccuper de savoir où et 
de quelle manière il voudra se servir de nous. “Je vis, mais ce n’est plus moi, c’est le 
Christ qui vit en moi” (Ga II, 20) a dit saint Paul à ce sujet. » (9 avril 2009) 

 

« Le CŒUR divin de JESUS appelle notre cœur ; il nous invite à sortir de nous-
mêmes, à abandonner nos certitudes humaines, pour placer notre confiance en lui 
et, suivant son exemple, à faire de nous-mêmes un don d’amour sans réserve. » 

(19 juin 2009) 
 

« Nous devons apprendre à prendre part à la pensée et à la volonté de JESUS 
Christ. C’est alors que nous serons des hommes nouveaux dans lesquels apparaît un 
monde nouveau. » (28 juin 2009) 

 

« La foi ne doit pas demeurer une théorie : elle doit être vie. Si dans le 
sacrement nous rencontrons le Seigneur ; si dans la prière nous parlons avec lui, si 
dans les décisions du quotidien nous adhérons au Christ, alors nous “voyons” toujours 
davantage combien il est bon. Alors nous faisons l’expérience que c’est une chose 
bonne que d’être avec lui. C’est d’une telle certitude vécue que découle ensuite la 
capacité de transmettre la foi aux autres de manière crédible. » (29 juin 2009) 

 

« Pour accomplir des œuvres de paix, il faut être des hommes de paix, en se 
mettant à l’école de la “sagesse qui vient d’en haut”, pour en assimiler les qualités et 
en produire les effets. Si chacun, dans son milieu, réussissait à rejeter le mensonge et 
la violence dans ses intentions, sa parole, et dans ses actions, en cultivant avec soin 
des sentiments de respect, de compréhension, d’estime envers les autres, on ne 
résoudrait peut-être pas tous les problèmes de la vie quotidienne, mais on pourrait 
les affronter plus sereinement et plus efficacement. » (20 septembre2009) 

 

Aux enfants : « Je voudrais vous adresser une parole spéciale à vous, chers 
enfants et à vos familles. Vous qui êtes les préférés du Cœur de l’Enfant-JESUS, 
sachez rendre son amour, et, en suivant son exemple, soyez obéissants, délicats et 
affectueux. Apprenez à être, comme Lui, le réconfort de vos parents. Soyez de vrais 
amis de JESUS et recourez toujours à Lui dans la confiance. » (26 septembre 2009) 

 

 


